

Lieben Sie Feeling-Musik?

Unsere Welt ist in diesen Wochen und Monaten voll hoffnungsvoller Feelings. Vorbei ist die Zeit des kalten Krieges. Dieses neue Jahr wird zeigen, ob sich die großen Hoffnungen auf eine bessere Welt auch erfüllen.

Eines jedoch ist sicher: der neue Geist dieser Epoche wird den Rhythmus unserer Welt bestimmen. Die Sehnsucht nach Frieden und Harmonie wird das Klima des Zusammenlebens mehr denn je beeinflussen. Aber auch die Mode oder die Musik werden von diesem Zeitgeist neu komponiert.

Feelings bestimmen auch die Musik, die Sie bei RADIO 7 VICTORIA hören.

Die besten Heartbreakers, Love songs und alle anderen romantischen Feeling-Titel gehören dazu. Und Feelings haben keine Sprachbarrieren. Feeling-Musik gibt es bei RADIO 7 VICTORIA in allen Sprachen. In englisch, deutsch, französisch, italienisch und bestimmt auch bald in russisch...

Und das Wort? Die Nachrichten, Berichte, Kommentare? Unsere Welt ist derzeit so aufregend und voller guter Feelings, wie schon seit Jahrzehnten nicht mehr.

Redakteure, Moderatoren und Reporter von RADIO 7 VICTORIA berichten mit Feelings von dieser neuen faszinierenden Zeit.

**Schalten Sie doch mal auf Feelings um.
RADIO 7 VICTORIA.
Das Feeling-Programm auf UKW 100,4.**

Ab sofort finden Sie jeden Freitag im Rundfunkteil dieser Zeitung Programm-Informationen.

radio
VICTORIA
100,4

*Das
Feeling
Programm*

AUF
UKW 100,4



radio
VICTORIA
100,4

Christian Simon
auf Sendung! „Kulisse“
Mo-Sa, 9-12 Uhr

*Das
Feeling
Programm*

AUF
UKW 100,4



radio
VICTORIA
100,4

Klaus A. Heller
Sa. 9⁰⁰-13⁰⁰ Uhr
Mo.-Fr. 6⁰⁰-8⁰⁰ Uhr

Hier

**...könnte Ihre
Werbung stehen!**

Radio-Skala ist das
MEDIEN-MAGAZIN
von morgen -
wird „europaweit“ im
Abonnement vertrieben,
ist überregional und
erreicht Leser im
gesamten
deutschsprachigen
Raum.

Sprechen Sie mit uns
über eine
publikumswirksame
Inseration zum
vernünftigen Preis.
Ob Sie Ihr Radio
bekannter machen
wollen - oder Ihr
spezielles Produkt
anbieten - unsere
Arbeit ist auch Ihr
Gewinn!

**Rufen Sie an!
0221-493743**

Ihr Gesprächspartner ist
Wilhelm Herbst